

## **Pressemitteilung**

16.11.2005 · PM051116

### **Friedrich Scholten ist neuer VLK-Präsident**

Die Präsidentenkonferenz des Verbandes der Landwirtschaftskammern (VLK) hat am 16. November 2005 den Präsidenten der Landwirtschaftskammern Weser-Ems, Friedrich Scholten, zum neuen VLK-Präsidenten gewählt. Der 58-jährige Nordhorner ist bereits seit 2001 Vizepräsident des VLK und gestaltet seither sehr engagiert die Arbeit im Verband mit.

Friedrich Scholten bewirtschaftet einen 100 ha Betrieb mit den Schwerpunkten Getreidebau, Schweine- und Rindermast. Sein Betrieb ist anerkannter Ausbildungsbetrieb. Friedrich Scholten hat bereits als junger Landwirt über die Landjungendarbeit Erfahrungen im Ehrenamt gewonnen. Nach einer Phase der Betriebsübernahme und dem Ausbau des landwirtschaftlichen Unternehmens hat er sein berufsständisches Engagement 1989 zunächst als Vizepräsident der Vereinigung des Emsländischen Landvolkes wieder intensiviert. Seit dem Jahr 1991 ist er Vorsitzender des Landwirtschaftlichen Kreisvereins Grafenschaft Bentheim des Emsländischen Landvolkes, Mitglied der Kammerversammlung Weser-Ems, dort in verschiedenen Ausschüssen engagiert, und seit 1994 im Vorstand der Landwirtschaftskammer. Seit 1995 ist er Kreislandwirt für den Kreis Grafenschaft Bentheim. Im Februar 1997 wurde er dann erstmals zum Präsidenten der Landwirtschaftskammer Weser-Ems gewählt und gestaltet seit 1997 als Mitglied des Vorstandes die Arbeit des niedersächsischen Landvolkes aktiv mit.

Er tritt als Präsident des Verbandes der Landwirtschaftskammern die Nachfolge von Karl Meise an, der 10 Jahre die Arbeit des Verbandes nachhaltig geprägt hat. Friedrich Scholten wird die von Karl Meise stets gepflegte gute Zusammenarbeit mit den Verbänden im Zentralausschuss der Deutschen Landwirtschaft fortführen und seinen Fokus auf eine intensive Kooperation der berufsständischen Organisationen setzen. Ihm ist es ein besonderes Anliegen, das Wissen und die fachliche Kompetenz der Landwirtschaftskammern auf einer breiten berufsständischen Basis zu nutzen und zum Wohle des Agrarwirtschaft und der ländlichen Räume einzusetzen.

Neuer Vizepräsident des Verbandes der Landwirtschaftskammern und Vertreter der Arbeitgeber im Präsidium wurde Hermann Sündermann, Landwirtschaftskammer Bremen. In der Funktion als Vizepräsident und Vertreter der Arbeitnehmer im VLK-Präsidium wurde der Vizepräsident der Landwirtschaftskammer Hannover, Siegfried Hensel, bestätigt.

Im Internet finden Sie uns unter [www.landwirtschaftskammern.de](http://www.landwirtschaftskammern.de)

## Kontakt

Dr. Beate Bajorat  
Verband der Landwirtschaftskammern  
Claire-Waldoff-Straße 7  
10117 Berlin  
Telefon 030 31904-500  
Telefax 030 31904-520  
E-Mail [info@vlk-agrar.de](mailto:info@vlk-agrar.de)